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Отчет о деятельности комитета по собственности и экономической 

политике Законодательного Собрания Иркутской области

за 2020 год.

Комитет по собственности и экономической политике Законодательного 

Собрания (далее - комитет) в истекший период осуществлял свою 

деятельность в соответствии с Уставом Иркутской области, Законом 

Иркутской области «О Законодательном Собрании Иркутской области», 

иными нормативными правовыми актами Иркутской области, Регламентом 

Законодательного Собрания Иркутской области, Положением о комитете, 

руководствуясь планом работы Законодательного Собрания на 2020 год, 

планом законопроектных работ Иркутской области на 2020 год.

Основным направлением деятельности комитета является реализация 

нормотворческих (законодательных) функций Законодательного Собрания в 

сфере законодательства о собственности и экономической политике. Задачами 

комитета являются предварительное рассмотрение и подготовка на заседания 

Законодательного Собрания вопросов по предметам ведения комитета и 

самостоятельное принятие решений по ним в пределах полномочий комитета. 

30 июня 2020 года в состав комитета вошел депутат Законодательного 

Собрания Вепрев А.А.

В отчетный период комитетом проведено 17 заседаний, на которых 

рассмотрено вопросов -  88, 41 из которых внесено и рассмотрено на 

заседаниях Законодательного Собрания.

В отчетный период на заседаниях комитета рассмотрено, принято в 

окончательном чтении и направлено Губернатору Иркутской области для 

обнародования 13 законопроектов.

Отклоненных законодательных инициатив нет.

Законодательных инициатив, отозванных автором законодательной 

инициативы, -  5.

Депутат Тру фанов Н.С. внес проект закона Иркутской области № ПЗ- 

785 «О внесении изменений в приложение к Закону Иркутской области «О
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проведении оценки регулирующего воздействия проектов муниципальных 

нормативных правовых актов и экспертизы муниципальных нормативных 

правовых актов».

За 2020 год комитетом рассмотрено 68 поправок. Из них 53 поправки 

внесены депутатами-членами комитета.

Информация о проведенных мероприятиях.

29 января 2020 года в рамках заседания 26-й сессии Законодательного 

Собрания состоялся Правительственный час на тему «О мерах, принимаемых 

Правительством Иркутской области, по повышению эффективности 

использования лесных ресурсов, в том числе в рамках осуществления 

контроля за выполнением обязательств инвесторов, предусмотренных 

инвестиционными проектами в области освоения лесов».

Подготовкой данного мероприятия занимался комитет по собственности 

и экономической политике. С докладами по теме Правительственного часа 

выступили Магомедов Т.Т. -  и.о. заместителя Председателя Правительства 

Иркутской области и Шергин Р.Ю. - заместитель прокурора Иркутской 

области. В обсуждении вопроса принимали участие депутаты 

Законодательного Собрания, представители Правительства Иркутской 

области, эксперты и общественники. В результате обсуждения докладов и 

выступлений, а также поступивших предложений сформирован ряд 

рекомендации в адрес Правительства Иркутской области.

19 марта 2020 года состоялись депутатские слушания на тему «Об 

обращении депутатов фракции Политической партии «Коммунистическая 

партия Российской Федерации» в Законодательном Собрании к временно 

исполняющему обязанности Губернатора Иркутской области Кобзеву Игорю 

Ивановичу по вопросу отчуждения имущества ПАО «Иркутскэнерго».

С докладами на слушаниях выступили: генеральный директор ПАО 

«Иркутскэнерго» Причко О.Н., руководитель службы по тарифам Иркутской 

области Халиулин А.Р., заместитель министра -  начальник управления
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энергетики и газификации министерства жилищной политики, энергетики и 

транспорта Иркутской области - осуществляющий полномочия министра 

жилищной политики, энергетики и транспорта Иркутской области Малинкин 

С.М.

В результате обсуждения докладов и выступлений, а также поступивших 

предложений сформирован ряд рекомендации в адрес комитета по 

собственности и экономической политике Законодательного Собрания и 

Правительства Иркутской области.

10 апреля 2020 года в рамках заседания 29(В)-й сессии Законодательного 

Собрания состоялся Правительственный час на тему «О мерах по 

поддержанию экономической стабильности в Иркутской области в связи с 

угрозой распространения новой коронавирусной инфекции». Подготовкой 

данного мероприятия занимался комитет по собственности и экономической 

политике. С докладами по теме Правительственного часа выступили Зайцев 

К.Б. -  и.о. первого заместителя Губернатора Иркутской области - 

Председателя Правительства Иркутской области. В обсуждении вопроса 

принимали участие депутаты Законодательного Собрания, представители 

Правительства Иркутской области, эксперты и общественники. В результате 

обсуждения докладов и выступлений, а также поступивших предложений 

сформирован ряд рекомендации в адрес Правительства Иркутской области.

30 июня 2020 года в рамках 32-й сессии Законодательного Собрания 

состоялся Правительственный час на тему «Организация проведения 

капитального ремонта общего имущества в многоквартирных домах, 

расположенных на территории Иркутской области». С докладами по теме 

Правительственного часа выступили: Орноев Р.В. -  первый заместитель 

министра жилищной политики, энергетики и транспорта Иркутской области - 

осуществляющий полномочия министра жилищной политики, энергетики и 

транспорта Иркутской области; Лысов В.Ю. -  и.о. генерального директора по 

организации взаимодействия с собственниками помещений, органами 

государственной власти и организациями Фонда капитального ремонта
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многоквартирных домов Иркутской области; Десятов В .А - руководитель 

службы государственного жилищного надзора Иркутской области. В 

результате обсуждения докладов и выступлений, а также поступивших 

предложений сформирован ряд рекомендации в адрес Правительства 

Иркутской области и фонда капитального ремонта многоквартирных домов 

Иркутской области.

30 июня 2020 года в рамках 32-й сессии Законодательного Собрания 

состоялся Муниципальный час по теме «Проблемные вопросы переселения 

граждан из непригодного для проживания жилищного фонда». С докладами и 

содокладами по теме выступили: председатель Думы г. Иркутска Стекачев 

Е.Ю., председатель Думы г. Братска Павлова Л.М., и.о. министра 

строительства, дорожного хозяйства Иркутской области Свиркиной С.Д. По 

итогам обсуждения в адрес Правительства Иркутской области и органов 

местного самоуправления муниципальных образований Иркутской области 

даны рекомендации.

30 сентября 2020 года в рамках 34-й сессии Законодательного Собрания 

состоялся Правительственный час на тему «О функционировании новой 

системы обращения с твердыми коммунальными отходами в Иркутской 

области».

С докладами по теме Правительственного часа выступили Трофимова 

С.М. -  министр природных ресурсов и экологии Иркутской области, Ветров 

Е.П. -  заместитель министра жилищной политики, энергетики и транспорта 

Иркутской области, Свистелин К.В. -  председатель Правления секции 

Ассоциации МО «Обустройство территорий. Реформа ЖКХ», мэр Киренского 

муниципального района.

В обсуждении вопроса принимали участие депутаты Законодательного 

Собрания, представители Правительства Иркутской области, региональные 

операторы ТКО в Иркутской области, эксперты и общественники.
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В результате обсуждения докладов и выступлений, а также поступивших 

предложений сформирован ряд рекомендации в адрес Правительства 

Иркутской области.

За отчетный период комитетом активно проводились рабочие совещания 

по обсуждению проектов законов, находящихся в работе комитета, а также 

наиболее актуальным вопросам.

Осуществляя свои контрольные функции, комитет рассмотрел 

следующие вопросы:

-  отчет о деятельности Контрольно-счетной палаты за 2019 год;

-  отчет члена Совета Федерации Федерального Собрания Российской 

Федерации, представителя Законодательного Собрания Иркутской области в 

Совете Федерации Федерального Собрания Российской Федерации Брилки 

С.Ф. за период январь - декабрь 2019г.;

-  информационно-аналитическую записку о состоянии правопорядка на 

территории Иркутской области в 2019 году;

- об отчете Правительства Иркутской области о распоряжении 

областной государственной собственностью за 2019 год;

- отчет о результатах деятельности Правительства Иркутской области по 

итогам 2019 года

- о ежегодном докладе о результатах деятельности Уполномоченного по 

защите прав предпринимателей в Иркутской области в 2019 году с оценкой 

условий осуществления предпринимательской деятельности в Иркутской 

области и предложениями о совершенствовании правового положения 

субъектов предпринимательской деятельности.

17 июня 2020 года в рамках рассмотрение на заседаниях комитета 

информации по реализации положений, содержащихся в Указах Президента 

Российской Федерации В.В. Путина обсуждался вопрос «Об эффективности 

предоставления мер государственной поддержки субъектам малого и среднего 

предпринимательства в рамках подпрограммы «Поддержка и развитие малого 

и среднего предпринимательства в Иркутской области» на 2019 -  2024 гг.
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государственной программы Иркутской области «Экономическое развитие и 

инновационная экономика» на 2019 -  2024 гг.».

На контроле комитета по собственности и экономической политике 

находится 20 депутатских и парламентских запросов.

За отчетный период по итогам рассмотрения на сессиях 

Законодательного Собрания снято с контроля 2 депутатских запроса:

- депутата Законодательного Собрания Козюры А.В. («ЕДИНАЯ 

РОССИЯ») и депутата Законодательного Собрания Гринберга И.С. (15 изб. 

окр.) к Губернатору Иркутской области Ерощенко С.В. «О строительстве 

пешеходного моста на станции Половина Черемховской дистанции пути»;

- депутата Законодательного Собрания Лобанова А.Ю. (8 изб. окр.) к 

первому заместителю Губернатора Иркутской области -  Председателю 

Правительства Иркутской области Битарову А.С. «Об обеспечении 

эксплуатации сетей водоснабжения и водоотведения в Шелеховском районе».

На заседаниях комитета постоянно рассматриваются депутатские и 

парламентские запросы, находящиеся в работе комитета. Так:

- в мае рассматривался парламентский запрос Законодательного 

Собрания Губернатору Иркутской области Левченко С.Г. «О необходимости 

принятия незамедлительных мер по проектированию и строительству виадука 

и надземного пешеходного перехода через железную дорогу в рабочем 

поселке Куйтун».

- в сентябре вопрос «О парламентском запросе Законодательного 

Собрания временно исполняющему обязанности Губернатора Иркутской 

области Кобзеву И.И. «О предоставлении информации по строительству, 

реконструкции, капитальному ремонту объектов капитального строительства, 

поврежденных в результате чрезвычайной ситуации, сложившейся в 

результате паводка, вызванного сильными дождями, прошедшими в июне 

2019 года на территории Иркутской области»;

- в сентябре обсуждался вопрос «О депутатском запросе депутата 

Законодательного Собрания Дикусаровой Н.И. («ЕДИНАЯ РОССИЯ») и
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депутата Законодательного Собрания Нестеровича Г.Н. (17 изб. окр.) к 

Губернатору Иркутской области Левченко С.Г. «О финансировании 

мероприятий по строительству пешеходных мостов на территории Иркутской 

области»;

- в ноябре вопрос «О парламентском запросе Законодательного 

Собрания первому заместителю Губернатора Иркутской области - 

Председателю Правительства Иркутской области Болотову Р.Н. «О 

необходимости принятия незамедлительных мер по проектированию и 

капитальному ремонту участка Чуна - Тайшет автодороги Тайшет - Чуна - 

Братск, а также решения иных проблем, связанных с завершением 

строительства автодороги Тайшет - Чуна - Братск»;

В декабре на совместном заседании комитета по законодательству о 

государственном строительстве области и местном самоуправлении, комитета 

по законодательству о природопользовании, экологии и сельском хозяйстве, 

комитета по собственности и экономической политике в г. Усолье-Сибирское 

рассматривался вопрос «О парламентском запросе Законодательного 

Собрания Иркутской области первому заместителю Губернатора Иркутской 

области -  Председателю Правительства Иркутской области Болотову Р.Н. «О 

необходимости принятия незамедлительных мер по ликвидации режима 

функционирования «Чрезвычайная ситуация» на территории промышленной 

площадки ООО «Усольехимпром» и ООО «Усолье-Сибирский Силикон», 

расположенной в северо-западной части г. Усолье-Сибирское, а также 

решения иных проблем, связанных с вводом режима функционирования 

«Чрезвычайная ситуация».

В декабре рассматривался вопрос «О депутатском запросе депутата 

Законодательного Собрания Иркутской области Сагдеева Т.Р. (12 изб. окр.) к 

Губернатору Иркутской области Левченко С.Г. «Об окончании строительства 

школы в рабочем поселке Атагай Нижнеудинского района, а также о начале 

эксплуатации школы в деревне Нерха Нижнеудинского района».
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Заслушав и обсудив информацию по вышеобозначенным вопросам, принято 

решение продолжить их рассмотрение.

За 2020 год Законодательным Собранием принято 3 парламентских 

запроса временно исполняющему обязанности Губернатора Иркутской 

области Кобзеву И.И.:

- о парламентском запросе Законодательного Собрания Иркутской 

области временно исполняющему обязанности Губернатора Иркутской 

области Кобзеву И.И. «О проблемных вопросах социально-экономического 

развития Мамско-Чуйского района»;

- о предоставлении информации по строительству, реконструкции, 

капитальному ремонту объектов капитального строительства, поврежденных 

в результате чрезвычайной ситуации, сложившейся в результате паводка, 

вызванного сильными дождями, прошедшими в июне 2019 года на территории 

Иркутской области;

- о необходимости проведения анализа экономической ситуации в 

Иркутской области в связи с распространением коронавирусной инфекции.

Ответственными комитетами по вновь принятым парламентским 

запросам обозначены, в том числе комитет по собственности и экономической 

политике.

Комитет продолжает активную работу над исполнением протокольных 

поручений. В настоящее время в работе комитета находится 2 протокольных 

поручения сессий Законодательного Собрания.

Особое внимание комитет обращает на работу с письмами и жалобами. 

На все обращения, направленные по компетенции, даны мотивированные 

ответы. Жалобы, которые в соответствии с законом следовало направлять для 

рассмотрения по подведомственности в другие органы, также не оставались 

без внимания и контроля.

Все депутаты -  члены комитета в отчетный период принимали активное 

участие в работе комитета. Плодотворно работали в избирательных округах и

на закрепленных территориях, регулярно проводили прием граждан по
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личным вопросам, оказывали помощь в решении социально-значимых 

проблем территорий и населения. Выступали и публиковались в средствах 

массовой информации.

Председатель 
комитета по собственности 
и экономической политике 
Законодательного Собрания 
Иркутской области Н.С. Труфанов
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